

国鉄改革完遂！
当たり前の労働運動
を前進させよう！

J R
東海労

静岡

J R東海労働組合静岡地方本部
静岡市葵区黒金町 68
NTT 054-284-3608
FAX 054-283-6365
発行責任者 山本繁明
2015年3月31日 No. 39

死刑の影、今も拭えず

袴田さん釈放から1年

袴田巖さん(79)が、静岡地裁の再審開始と「刑・拘置の執行停止」決定で釈放されて、今月 27 日に1年を迎えました袴田さんは現在、生まれ故郷の浜松市内で姉の秀子さん(82)と暮らしています。穏やかな日常を取り戻しつつあるように見えますが、「心の中は拘置所の延長線です」と秀子さんは言い、今なお長期拘禁の影響が色濃いようです。

袴田さんは今年の正月に「王正2年1月1日歴史的起元が完全完正した」と、日記に書いています。昨秋からノートいっぱい書き込んでいますが、解読は難しいそうです。秀子さんは、「拘置所でも便箋いっぱい書いていた。変わっていない」と、受け止めています。それでも秀子さんは彼の言動を決して否定しません。「巖のなすがまま、とにかく見守っていくしかない。治る薬があるわけではないから」と、これまで同様、誰よりも冷静に寄り添い続けます。

袴田さんの無罪確定まで、しっかりと支援しよう！！